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Прошедший День города прошел при большом стечении в Омск известных персон.
В насыщенном графике работы пару деньков нашел и депутат Государственной
думы РФ от фракции КПРФ Олег Денисенко, представляющий в нижней палате
наш регион. Парламентарий входит в список вероятных претендентов на пост
губернатора Омской области, поэтому, встретив политика в парке им. 30-летия
ВЛКСМ, мы не удержались задать «главный вопрос»… 

      

  

Корреспондент: - Олег Иванович, после двух лет работы губернатор Виктор Назаров
заговорил о необходимости сделать жизнь горожан  «комфортной, современной,
красивой» ( http://bk55.ru/news/article/36574/ ).

  

Олег Денисенко: - Хороший лозунг!

  

Корр.: - Те же самые фразы мы уже слышали два года назад, когда Виктор Иванович
вступал в должность, применительно ко всем омичам. Фактически ничего не
изменилось. На селе – те же проблемы, город сам по себе барахтается. Думаю, и до Вас
вся эта ситуация отголосками доходит. Вы, как представитель набирающей вес
политической силы,  рассматриваете возможность участия в местных губернаторских
выборах?

  

О.Д.: - А вопрос так сегодня не стоит. Нет вопроса о губернаторских выборах. Сейчас
же никто не отправил губернатора Назарова в отставку, никто не предложил ему идти
на выборы, пока никаких процессов не происходит, поэтому сейчас что-либо говорить на
эту тему даже не серьезно. Встанет вопрос – будем решать… По мере поступления.
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Корр.: - А от населения разве никакого настроения не чувствуется, посылов никаких
нет?!

  

О.Д.: - Если население недовольно, то население тогда и должно поднимать этот
вопрос… Говорить о том, что ж ты пообещал и не сделал. А население же, получается,
как бы молчит…

  

Корр.: - Другими словами, ждете инициативу снизу?! Но ведь народ у нас традиционно
«безмолвствует», да его никто и слушать не хочет…

  

О.Д.: - Поверьте мне, как только народ у нас что-либо начнет говорить, его услышат, в
том числе и на Спасской башне. Значит, очень тихо пока говорит…

  

Корр.: - Так, может, населению негде свою волю внятно выразить?!

  

О.Д.: - Слушайте, но ведь у нас народ сообразительный, талантливый, как говорить он
тоже очень хорошо знает. Поэтому, я думаю, что пока не время…

  

Записал Александр Грасс,

  

независимый журналист
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